
国家园林城市考查组于 2019 年 10 月 14 日至 10 月 15 日期间，对我市创

建国家园林城市工作进行现场考查。考查期间，接受社会各界对创建工作的

意见和建议。

联系人：许士翔13811488109

永康市创建国家园林城市工作领导小组办公室

2019年10月11日

永康市创建国家园林城市工作的公示减资公告
浙江珙凯科技有限公司经股东于 2019 年 10 月 11 日决定：注册资本从壹

仟万元减至壹佰捌拾伍万元。
根据有关法律法规，请本公司债权人自接到本公司通知书之日起30日内，

未接到本公司通知的债权人自本公告刊登之日起 45 日内，对自己是否要求本
公司清偿债务或提供相应的担保做出决定，并于该期间内通知本公司，否则本
公司将视其为没有提出要求，公司减资将按照法定程序实施。

特此公告
联系人：林荣 联系电话：13626792317

浙江珙凯科技有限公司
2019年10月11日

在眼镜店换了新镜片后
像感冒一样难受了一星期
半颗心：

假期中，我去一家眼镜店重新配了一副

眼镜，戴上新配的眼镜后，不知什么原因人很

不舒服，就像感冒了一样，头很难受，身体有

点酸。第二天早上舒服了一点，可到吃中饭

又慢慢难受了。

戴了一个星期，也难受了一个星期。后

来仔细一想，可能跟新配的眼镜有关。当晚

就换上原来的眼镜，过不了多久，人就舒服

了，第二天差不多就好了。

主持人：
眼镜会造成人身体不适？有没有去检查

是什么原因？

半颗心：
回到店里后，他们给我又验了一次光，和

前一次一样，他们也说不清是什么原因。我

说之前的眼镜是没散光的，是不是这个原因，

并要求换不带散光的。他们说可以，但不保

证就是这个原因。

营业员打电话向老板申请，老板要我自

己再加钱才能给我配。我说，我不懂眼镜，是

你们给我配的，我付了钱就得给我好用的东

西。

主持人：
是的，眼镜配得不对，对眼睛影响很大。

半颗心：
我花了钱，还难受了一星期，还要我再给

钱，我不愿意，还让我再戴半个月适应一下，

我说已经适应了一星期了，人太难受了。最

后答应给我换，还要我签了名，说以后再出现

问题，他们不负责。

主持人：
换了之后就没问题了吗？

半颗心：
是的，现在是第二天，目前还是舒服的。

主持人：
那看来，是配了散光的缘故。

半颗心：
可是气人的还在后面，回到家第二天，我

无意中发现两片镜片厚度相差很大，我认为

他们给我换了差的镜片。

主持人：
镜片厚薄和度数深浅有关。

半颗心：
我说明一下，我左眼是看不见的，第一次

的镜片，他们说为了美观，左右眼镜片要用一

样的，可第二次给我换镜片时，就只给我换了

右眼的镜片，这样造成镜片厚度差好多。我

就打电话给他们了，说你们太不负责了，他们

说不可能的，要我再去他们店里。我当初是

为了方便才去眼镜店，以为与医院一样的专

业，早知道还是去医院配了，太让我生气了，

所以我到你们这里发发牢骚，顺便给他们一

个提醒。

有了孩子后
他还迷恋网络游戏

百合花：
好烦，都不知道该继续还是放弃？

主持人：
发生了什么事？

百合花：
我和我男朋友认识一年了，当初以为他

老实能干，但现在他却什么活都不干了。

主持人：
他为什么不干活，他现在在做什么？

百合花：
他迷恋网络游戏，我怎么说都不起作用。

可我很爱他，而且我们还有了自己的孩子，心

里很矛盾，都不知道该不该和他在一起了。

主持人：
有了孩子，就要负起责任，为孩子做个榜

样。以孩子的立场多劝劝他以家庭为重。

百合花：
我想和他分手但又舍不得孩子，多次劝

他回心转意但他对我的话似乎无动于衷。他

是第一次谈恋爱，而我是交过男朋友的，为这

个事情我感觉亏欠他什么似的，但现在我真

的很迷茫不知道该如何做决定？

主持人：
他家人知道你们的事吗？如果你还很喜

欢他，可以让他家人劝劝他。

百合花：
知道，孩子在他们家，一直由他妈妈带

的，其实他家里人也劝我和他分手，说他不干

活会连累到我的，可他谁的话都不听。

主持人：
你们现在有没有登记？

百合花：
没有。家里人还不知道我有孩子。以前

打算等房子盖起来和他一起去见我的父母的，

但现在我觉得没有必要了。前几天我让他回

老家等，他现在还说要出来找我，可我现在想

去一个他找不到的地方，冷静地考虑一下。

主持人：
为了孩子，不要轻易放弃。

百合花：
我的朋友都让我离开他，换个环境生

活。她们都说如果他什么都不做，怎么养这

个家。但我感觉自己有点对不起孩子。

主持人：
你可以和父母商量下，毕竟是你亲人。

百合花：
嗯，谢谢。

中国县市区域报好专栏

东方欲晓：
想反映一下交通问题。

主持人：
嗯。说说交通哪方面的问题？

东方欲晓：
330 国道大徐路口实在太堵了，几乎一天

到晚都堵，上下学时间尤其严重。

主持人 ：
那有什么学校？

东方欲晓：
大徐小学吧，每天送小孩的车横穿马路，

一二辆车就把道路拦了。

主持人：
学校附近在上下学时段都会比较拥堵，接

送孩子的车辆可以停稍远些的地方步行过去，

更不要随意掉头、穿插。你有什么好的建议

吗？

东方欲晓：
是啊，几辆车横穿，对方车不让道，道路就

会堵死。有时道路已经很拥堵了，一些司机还

迫不及待地调头或横穿马路。我觉得那个路

口应用立桩隔离，人可过，车不能过。车要过，

可从下游红绿灯调头，或上游二百米左右中间

隔离带开个口穿过，这样可避免横穿马路的车

堵路。

主持人：
你认为堵车的原因是接送孩子的车辆太

多是吗？

东方欲晓：
主要是这个。

主持人：
你建议这个路口安装红绿灯情况会好转？

东方欲晓：
应该会的。不过装个红绿灯，可能还不如

车不能直接横穿好。不然每天都这样堵车，真

的不成样子。其实造成道路拥堵的原因除了

一些交通标志标线和交通信号不合理外，司机

行车规范也很重要，不要开“霸王车”，不能强

行超车、并线，在一些狭窄路段更不能随意调

头横穿。

主持人：
是的。良好的驾驶习惯不是一朝一夕就

能形成，但驾驶员行车行为的细微改良能极大

的提高道路的整体通行效率。比如不要低速

长时间霸占超车道、开车打手机聊天、强行并

线不打灯、随便加塞有空就钻、只图自己方便

随意停车等，如果人人都能自觉改善这些不良

行为，将会大大缓解道路拥堵。

330国道大徐路口实在太堵
建议安装红绿灯或立桩隔离

进来聊聊吧

大事小事烦心事新鲜事
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